

				M.Pd.I
9	MTs At-Tauhid	Jl. Sidosermo Dalam No. 37 Surabaya	B	KH. Mas Abu Dzarrin
10	MTs Badrussalam	Jl. Hr. Muhammad No. 161 Surabaya	B	Hadi Siswanto, S.Pd
11	MTs Amanatul Ummah	Siwalankerto Utara No. 56 Surabaya	A	H.M. Afif Zamroni, LC, M.E.I
12	MTs Bina Insani	Jl. Lidah Wetan VIII No. 6 Surabaya	B	H. Mustofa, M.Pd.I
13	MTs Baitur Rohman	Jl. Tambak Mayor Baru III/201 Surabaya	Belum	Abul Abror, S.Pd.I
14	MTs Darut Tauhid	Dkh Blk Banteng Sek.2A/23 Surabaya	B	Abd. Muta'ali, S.Pd.I
15	MTs Hasanah	Kapas Madya I-E No. 64 Surabaya	C	Rusminingsih, S.Pd
16	MTs Hasanuddin	Simolawang Baru I/95 Surabaya	B	Agus Yulianto, S.Pd, S.H, M.M
17	MTs Hasyim Asy'ari	Balong Sari Tama 3B/22 Surabaya	B	Marsaid, S.Si, M.Si
18	MTs Ibnu Husain	Pragoto No. 39-43 Surabaya	A	Drs. Muhammad Jailani
19	MTs Imam Syafi'i	Dk. Babat, Babat Jerawat Pakal Surabaya	A	Drs. H. Moh Syafik
20	MTs Ittaqu	Jl. Menanggal IV, Moris No. 7 Surabaya	B	Hartono, SE, MM, M.Pd.I
21	MTs KH. M. Noer	Kedung Mangu Masjid 28 Surabaya	B	Rokhim, S.Ag
22	MTs Yatabu	Kedinding Tengah Baru 3/15-17 Surabaya	C	Mundzir, S.Pd.I
23	MTs Miftahul Ulum	Bolodewo 18 Surabaya	B	Nurul Huda, A.Md, S.Pd
24	MTs Muhajirin	Pogot 5/26 Surabaya	B	Arief Rachman, S.Pd, M.Si

25	MTs Nahdlatul Athfal	Bulak Jaya III/39 Surabaya	B	Imam Slamet
26	MTs Nurul Hikmah	Jl. Kedung Cowek VI/38 Suarabaya	A	Husnul Yaqin, SH
27	MTs Nurul Islam	Jl. Kapas Baru V Masjid No. 3 Surabaya	B	Ayemi, S.Pd
28	MTs Nurul Khoir	Wonorejo Rungkut Masjid 1-2 Surabaya	B	M. Zuhdan Rusydiyansyah, M.Pd.I
29	MTs Nurul Salam	Bulak Rukem 1 No. 17 Surabaya	B	Djoko Nugroho, ST
30	MTs Nyai H. Ashfiyah	Jl. Raya Citra Lontar 136-138 Surabaya	A	Mohammad Utsman, M.Pd.I
31	MTs Plus Himmatus Ayat	Jl. Petemon IV No. 123 Surabaya	C	Danar Setiawati, S.Pd
32	MTs Raden Rahmant	Tambak Lumpang III/2 Surabaya	C	Muhammad Juri, S.Pd, SE, M.Si
33	MTs Shobrul Ma'arif	Banjar Sugihan Baru I/6 Surabaya	C	Masluhah, S.Pd.I
34	MTs Sunan Ampel	Tengg Wetan Merpati II/1 Surabaya	A	Muhammad Hilmi, S.Hi, M.Sy
35	MTs Sunan Giri	Wonosari Tegal IV/37- 39 Surabaya	C	Amil Muzayyin, S.Ag
36	MTs Sunan Kalijaga	Simo Kalangan No. 184- 186 Surabaya	B	Achmad Coirul, S.Pd.I
37	MTs Makarimul Akhlak	Jl. Wonokusumo Damai 3 Kec. Semampir Surabaya	Belu m	Muazzan, S.Pd.I
38	MTs Tarbiyatus Shibyan	Tambak Puring Utama II B 1 Surabaya	B	Muhammad Munif, SH, MH.I
39	MTs Taswirul Afkar	Pegirian No. 238 Surabaya	A	Drs. H. Mohammad Rifai
40	MTs Budi Dharma	Jl. Pulo Wonokromo 241 Surabaya	Belu m	Tanalin Shofiyyana, S.T

MTs dari keseluruhan jumlah MTs yang berjumlah 44 MTs. Meskipun jumlah MTs yang berstatus akreditasi B lebih banyak yakni 20, akan tetapi setidaknya status B telah mendekati kriteria yang telah ditetapkan sesuai dengan Standar Nasional Pendidikan. Sedangkan MTs dengan akreditasi C terus berlomba-lomba untuk berbenah diri dan meningkatkan mutu Madrasah. Hal ini diperkuat dari hasil wawancara dengan Kepala MTs Himmatun Ayat, beliau menjelaskan bahwasannya meskipun MTs Himmatun Ayat masih mendapat nilai akreditasi C, akan tetapi Kepala Sekolah beserta *stake holder* selalu berusaha untuk mencapai mutu MTs sesuai dengan Standar Pendidikan yang telah ditetapkan. MTs yang masih belum terakreditasi berjumlah relatif sangat sedikit yakni 5 MTs, hal ini dikarenakan faktor pendirian gedung/madrasah yang dapat dikatakan sangat baru, sehingga madrasah yang bersangkutan masih belum memiliki cukup siswa untuk melakukan/mengadakan Ujian Nasional secara mandiri. Sehingga MTs yang masih berkembang perlu mendapat bantuan dari MTs yang lebih maju.

3. Minat Masyarakat terhadap Madrasah Tsanawiyah

Persepsi masyarakat terhadap Madrasah yang menganggap kumuh, kotor, ndeso haruslah segera dirubah, bahwasannya madrasah dapat mencetak generasi penerus bangsa yang handal, cerdas dan pastinya berakhlakul karimah. Dari tahun ketahun, animo masyarakat untuk menyekolahkan anaknya ke Madrasah khususnya Madrasah Tsanawiyah mengalami peningkatan, hasil wawancara kepada Kepala Sekolah MTsN 2 Surabaya menerangkan bahwasannya minat masyarakat terhadap Madrasah Tsanawiyah khususnya MTsN 2 Surabaya sangat meningkat tajam, hal ini dibuktikan dengan dibukanya pendaftaran tahun ajaran baru pada tahun 2014/2015, MTsN 2 membuka kuota penerimaan siswa baru sebanyak 300, akan tetapi jumlah pendaftar mencapai 500 lebih. Hal ini membuktikan bahwasannya minat masyarakat

- a) Asesor cenderung melakukan visitasi dengan cepat dan terburu-buru, terkadang asesor visitasi ke 2 Sekolah/Madrasah dalam waktu 1 hari. Hal ini akan berdampak pada ketidak validan dan kurangnya objektivitas penilaian asesor.
- b) Asesor menyuruh kepala sekolah untuk menghadap dan memberikan berkas-berkas terkait akreditasi ke tempat penginapan asesor. Hal ini berarti asesor tidak melaksanakan tugas visitasi ke Sekolah/Madrasah yang bersangkutan.
- c) Asesor merasa berkedudukan lebih tinggi dan merasa lebih berkuasa. Sehingga ketika melakukan visitasi, pihak Sekolah/Madrasah merasa tertekan dan menimbulkan suasana yang kaku.
- d) Asesor sering merubah jadwal visitasi yang telah ditetapkan tanpa sepengetahuan BAP S/M, sehingga terjadi perubahan jadwal visitasi ke Sekolah/Madrasah yang bersangkutan, akibatnya Sekolah/Madrasah yang akan divisitasi tidak siap dengan kedatangan asesor yang mendadak tanpa ada konfirmasi terlebih dahulu dengan pihak Sekolah/Madrasah.

Usaha BAP S/M dalam mengurangi segala bentuk pelanggaran yang dilakukan oleh asesor, salah satunya adalah BAP S/M bekerjasama dengan daerah-daerah yang divisitasi untuk segera melapor jika terdapat suatu pelanggaran yang dilakukan oleh asesor, selain itu BAP S/M juga bekerjasama dengan UPA dalam melakukan pecocokan instrumen akreditasi dengan kondisi nyata Sekolah/Madrasah. Dikarenakan sering terjadi antara asesor dengan Sekolah/Madrasah yang divisitasi melakukan kerjasama dengan cara pemalsuan dalam pengisian instrumen. Sekolah/Madrasah memberikan sejumlah uang atau barang berharga kepada asesor supaya nilai akreditasi Sekolah/Madrasah menjadi sangat baik.

- 1) Wakil BAN S/M maupun BAP S/M dalam melaksanakan tugas pengawasan sistem penjaminan mutu pada setiap satuan lembaga pendidikan
- 2) Sebagai executor, yakni melaksanakan tugas yang telah ditetapkan oleh BAN S/M
- 3) Asesor melakukan sosialisasi kepada pihak sekolah/madrasah yang akan di akreditasi. Dalam proses sosialisasi, asesor memberikan gambaran dan penjelasan terkait kelengkapan perangkat akreditasi yang harus disiapkan dan diisi oleh pihak sekolah/madrasah.
- 4) Sebagai motivator yakni memberikan dorongan dan motivasi untuk dapat meningkatkan mutu Sekolah/Madrasah. Asesor telah menjalankan peranannya sebagai motivator dengan baik, hal ini dapat dibuktikan setelah sekolah/madrasah divisitasi oleh asesor, mutu/kualitas sekolah/madrasah menjadi lebih baik, terutama kinerja guru yang semakin meningkat dan giat dalam pembuatan perangkat pembelajaran. Asesor dalam proses visitasi selain memberikan kritikan harus dapat memberikan masukan dan solusi yang membangun bagi Sekolah/Madrasah. Dengan adanya motivasi maka Sekolah/Madrasah dapat termotivasi untuk dapat meningkatkan kualitas/mutu sesuai dengan Standar yang telah ditetapkan.
- 5) Sebagai pembimbing, yakni memberi masukan dan saran bagi madrasah, mengarahkan madrasah untuk dapat memenuhi 8 komponen Standar Nasional Pendidikan. Jika madrasah menemukan kesulitan atau masalah, maka asesor sebagai pembimbing siap untuk mengarahkan dan memberikan masukan yang membangun
- 6) Sebagai pelapor, yakni melaporkan hasil akreditasi kepada BAP S/M dan BAN S/M

madrasah yang akan di akreditasi agar tidak timbul rasa tegang dan kecemasan saat proses visitasi dilakukan.

Dalam visitasi, asesor juga telah melaksanakan tugas sesuai dengan prinsip yang telah ditetapkan oleh BAN S/M, yakni:

- a) Efektif, mampu menjangkau informasi yang akurat dan valid sebagai dasar pengambilan keputusan yang tepat bagi semua pihak yang memerlukan
 - b) Efisien, dibatasi pada hal-hal yang pokok saja, namun cukup memberikan gambaran yang utuh dan terfokus pada substansi yang telah ditetapkan
 - c) Objektif, didasarkan pada sejumlah indikator yang dapat diamati langsung oleh asesor di Sekolah/Madrasah
 - d) Dapat mendorong Sekolah/Madrasah untuk melakukan perbaikan secara berkelanjutan sebagai salah satu fungsi pokok manajemen penyelenggaraan Sekolah/Madrasah dalam rangka pemberdayaan Sekolah/Madrasah.
- 2) Klarifikasi, verifikasi, validasi dan informasi

Asesor telah melakukan perbandingan data/informasi melalui instrumen akreditasi dengan kondisi nyata madrasah secara detail dan teliti melalui pengamatan lapangan, observasi kelas, dan wawancara dengan warga sekolah/madrasah. Asesor juga melakukan pencarian data dan informasi tambahan yang esensial tentang sekolah/madrasah, termasuk pendalaman hal-hal khusus untuk memperkuat hasil klarifikasi, verifikasi, dan validasi yang dilakukan. Pengakuan beberapa Kepala Madrasah mengatakan bahwasannya asesor mencocokkan data dengan kondisi nyata sekolah sangat detail, tidak ada satupun yang tertinggal atau terlupakan. Mulai dari standar isi, standar proses, standar tenaga pendidikan dan kependidikan, standar sarana prasarana, standar pengelolaan, standar pembiayaan dan standar penilaian.

